

Das Deutsche Krebsforschungszentrum trauert um

Prof. Dr. med. Dr. h. c. mult. Paul Kleihues

der am 17. März im Alter von 85 Jahren verstorben ist.

Als Mitglied und Vorsitzender des Wissenschaftlichen Komitees des Deutschen Krebsforschungszentrums hat sich Paul Kleihues von 1996 bis 2002 in besonderem Maße für die wissenschaftlichen Belange unseres Hauses eingesetzt. Mit seinem Rat und seinem Urteilsvermögen hat er entscheidend die Ausrichtung unserer Forschung mitgeprägt.

Wir verlieren mit Paul Kleihues einen hochgeschätzten Ratgeber und herausragenden Wissenschaftler. Unsere Anteilnahme gilt seiner Familie.

Prof. Dr. Michael Baumann
Vorstandsvorsitzender und
Wissenschaftlicher Vorstand

Ursula Weyrich
Kaufmännischer Vorstand

Prof. Dr. Dr. h. c. mult. Harald zur Hausen
Prof. Dr. Josef Puchta
Prof. Dr. h. c. mult. Otmar D. Wiestler
als ehemalige Mitglieder des Vorstands

Heidelberg, im April 2022